

Paroisse du Sacré-Coeur en Puisaye

Feuille de la semaine (N°130)

Semaine du 17 au 24 novembre 2019

33e dimanche du temps ordinaire C
Luc 21, 5-19.

Nous voici arrivés au terme de l'année liturgique. Dimanche prochain, nous célébrerons la fête du Christ Roi et dans deux semaines, ça sera le début de Avent qui nous fera entrer dans une nouvelle année liturgique.

En cette fin d'année liturgique, l'Eglise nous tourne vers la fin du monde. Mais si nous envisageons la fin du monde c'est pour raviver notre espérance dans la présence du Christ.

Effectivement les paroles de Jésus sont graves. Force est de constater qu'elles se sont accomplies et continuent de se réaliser. Nous n'en aurions pas fini de dresser un tableau des guerres, de la pollution, des catastrophes, des souffrances de notre monde d'aujourd'hui !

Tout cela fait peur !

Toutefois, si Jésus nous parle de ces malheurs, c'est pour nous rassurer en même temps. Jésus est avec nous. Il prend soin de nous et de tous ceux qui espèrent en lui. C'est lui-même qui assure notre défense.

Jésus nous ouvre à travers la souffrance le chemin de la Résurrection.

St Paul explique cela avec ses mots : « *La création attend avec impatience la révélation des fils de Dieu. car la création a été soumise au pouvoir du néant, non pas de son plein gré, mais à cause de celui qui l'a livrée à ce pouvoir. Pourtant, elle a gardé l'espérance d'être, elle aussi, libérée de l'esclavage de la dégradation, pour connaître la liberté de la gloire donnée aux enfants de Dieu.* » (Rm 8, 19-21)

Dieu a un projet pour le monde qu'il a créé. Rappelons-nous les paroles répétées 10 fois dans le récit de la création (Genèse 1) : « *Et Dieu que cela était bon* ».

Ce projet de Dieu est un projet d'amour. Dans ce projet, chacun de nous est unique et précieux.

Demandons-nous : comment pouvons-nous rendre notre environnement plus beau ? En cette journée mondiale pour les pauvres, demandons-nous comment reconnaître la dignité des sans voix, des invisibles ? Comment donner de la place pour celles et ceux qui ne comptent pas ? La lettre du pape François sur la journée mondiale des pauvres 2019 est à lire (« L'espérance des pauvres ne sera jamais déçue ! »).

La première conversion que nous avons à vivre est de changer notre regard sur le monde et sur les autres.

Apprenons à voir la beauté de ce monde que Dieu nous a donné. Développons un regard contemplatif sur la nature. Apprenons à louer Dieu pour les merveilles de la création. Apprenons à regarder les autres en nous émerveillant d'eux.

Etre disciple de Jésus c'est témoigner de l'amour de Dieu pour tous. C'est garder confiance en Dieu qui nous a créés et qui prend soin de nous. Il n'y a pas que des pourris sur terre ! Il y a plein de gens formidables ! La frontière entre le bien et le mal nous traverse chacun. Chacun est capable de rendre notre monde plus beau et meilleur.

CC

**Agenda
hebdo :**

lundi 18/11 :
14h30 Café-
Sourire à St-
Sauveur en P ;
18h Rosaire à
St-Martin des
Champs

mardi 19/11 :
20h30
conférence à
Auxerre de du P.
Marc Rastoin
Attention ! Pas
de messe à
18h !

**mercredi
20/11 :** 14h
Café-Sourire à
Bléneau ; 15h15
messe à la
Maison de
retraite de St-
Sauveur en P ;
19h Parcours
Alpha ; 20h
réunion des
équipes de
prépa au
baptême à
Toucy

jeudi 21/11 : 9h
messe à
l'oratoire ; 12h
déjeuner des
prêtres du
Doyenné à
Toucy ; 19h15 :
Parcours Alpha

**vendredi
22/11 ;**

samedi 23/11 :
Fraternité à St-
Sauveur en P ;
18h30 messe à
Rogny

**dimanche
24/11 :** 9h30
messe à St-
Sauveur en P ;
11h messe à St-
Fargeau